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В  Ц К  К П С С
В ЦК КПСС 16 августа с. г* состоялось совещание 

по вопросу производства овощей, картофеля, плодов и 
ягод для снабжения городов и промышленных центров 
страны. На совещании по этому вопросу выступил первый 
секретарь ЦК КПСС и Председатель Совета Министров 
СССР stob. Н. С. Хрущев. В работе совещания приняли 
участие секретари ЦК КПСС т. т. Игнатов Н. Г< и Му
хитдинов- Н. А,

Тов. Н. С. Хрущев в своем выступлении поставил в 
качестве важнейшей задачи — обеспечить в достатке 
производство овощей, картофеля, фруктов и ягод для 
полного удовлетворения потребностей всего населения 
страны в этих продуктах. Для увеличения производства 
овощей и картофеля необходимо вблизи городов и про
мышленных центров создать крупные специализирован
ные совхозы, которые на основе комплексной механизации 
и применения современных достижений агрономической 
науки могли бы производить большое количество картофе
ля и овощей с наименьшими затратами труда и средств. 
Для этих хозяйств надо подобрать хорошие кадры спе
циалистов —• энтузиастов этого дела, дать необходимое 
количество техники, удобрений; помочь им организовать 
хорошее парниковое и тепличное хозяйство. Производство 
Дёшёйых овощей и картофеля в таких совхозах заставит 
и колхозы подтянуться и производить более дешевые 
овощи и картофель. А колхозам, специализирующимся на 
производстве овощей и картофеля, нужно, оказать в этом 
необходимую помощь. Тов. Н. С. Хрущев обратил вни
мание на необходимость расширения в совхозах и колхо
зах садов и ягодников с тем, чтобы в ближайшее время 
производить значительно больше фруктов и ягод для на
селения.

Тов. Н. С. Хрущев также подчеркнул необходимость 
серьезно улучшить транспортировку, хранение и торговлю 
овощами, картофелем и фруктами.

На совещании присутствовали секретари ЦК Ком
партий союзных республик, заместители председателей 
Госпланов и заместители министров сельского хозяйства 
союзных республик, руководящие работники, ученые и 
специалисты сельского хозяйства.

Участники совещания ознакомились с опытом рабо
ты совхоза «Большевик» Серпуховского района, Москов
ской области, являющегося крупным овощеводческим хо
зяйством, производящим свыше 30 тыс. тонн овощей в 
год.

На территории Всесоюзной сельскохозяйственной вы
ставки участникам совещания были показаны новые 
сельскохозяйственные машины и орудия для возделывания 
картофеля и овощей, а также машины для механизации 
работ в садах и ягодниках. Там же участники совещания 
ознакомились с выставкой овощных культур.

Участники совещания ознакомились с научными рабо
тами овощной станции М о ск о в ск о й  сельскохозяйственной 
академии им.'К. А. Тимирязева, руководимой академиком 
Эдельштейном В. И.

Центральному Комитету 
Французской Коммунистической

партии
Дорогие товарищи!
Центральный Комитет Коммунистической партии Советского 

Союза выражает глубокое соболезнование Французской коммуни
с т и ч е с к о й  партии в связи с кончиной члена Центрального, Комите
та ФКП, выдающегося ученого и общественного деятеля Франции, 
председателя Всемирного Совета Мира, лауреата международной 
Ленинской премии «За укрепление мира между народами», почет
ного председателя общества «Франция —  СССР» профессора Фре
дерика Жолио-Кюри.

Вея жизнь Фредерика Жолио-Кюри, полная кипучей^и разно
сторонней деятельности, представляет собой блестящий образец 
мужества и неутомимой энергии коммуниста-борца за дело трудя
щихся Франции, выдающегося ученого, отдавшего свои 0гр01мные 
знания и талант н<а службу человечеству, на дело мира и дружбы 
между народами.

Советский народ навсегда сохранит светлую память о Фре
дерике Жолио-Кюри —  верном друге Советского Союза, с неутоми
мой энергией боровшемся за укрепление дружбы между народами 
Франции и Советского Союза. ч

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА.

Кто сегодня впереди

Около пяти лет работает в 
ремонтно-прокатной’ базе треста 
«Куйбышевтрансстрой» слесарь 
по ремонту шасси тов. Водолаго 
Д. Р. Систематически он вы
полняет свои задания на 130— 
160 процентов, при хорошем ка
честве работы.

Передовой слесарь является 
также активным общественни
ком. Свой богатый производст
венный опыт он передает моло
дым рабочим.

НА СНИМКЕ: тов. Водолаго 
за работой.

Фото А. Ш увалова.

РЕЗУЛЬТАТЫ ОТЛИЧНЫЕ
Шумит рабочий день. Буйным 

пламенем гудят форсунки печей. 
Приглушенно постукивают паро
вые насосы. Визжит центробежка. 
А в операторной тихо. На голубом 
¡металлическом щите чуть колы
шется и дрожат стрелки десят
ков приборов.

Возле щита, сосредоточенно 
всматриваясь в приборы, остано
вился старший оператор Михаил 
Ефимович Шмурин.

Его бригада по праву считает
ся одной из лучших на заводе. 
Четко, слаженно работает брига
да. Технологическое оборудование 
эксплуатируется грамотно. Режим 
переработки нефти никогда не на

рушается. И результаты отлич
ные.

Бригада тов. Шмурина перевы
полняет сменные задания и по 
•количеству переработанной нефти 
и по основному качественному 
показателю —  по глубине отбо
ра светлых продуктов от нефти.

Не отстает от передовиков и 
бригада старшего оператора Ни
колая Семеновича Буякова.

Во втором цехе отличных ре
зультатов добились нефтеперера
ботчики первой атмосферно-ваку
умной установки. За пятнадцать 
дней августа сверх плане выра
ботано 250 тонн светлых нефте
продуктов.

На второй атмосферно-вакуум
ной установке значительно улуч
шено качество переработки нефти. 
Глубина отбора светлых нефте
продуктов от сырья на 1— 1,5 
процента превышает плановое 
задание. За счет углубления пе
реработки нефти выдано значи
тельное количество светлых неф
тепродуктов.

Во втором (квартале коллектив 
нефтеперерабатывающего завода 
перевыполнил все технико-эконо- 
ашческие показатели.

По итогам социалистического 
соревнования среди предприятий 
совнархоза нефтепереработчики 
заняли второе место в экономиче
ском районе.

С ЛЮБОВЬЮ К ДЕЛУ
На полке магазина стоят акку

ратные детские ботиночки. Ко
жа тщательно отполирована, лас
кает глаз мягким блеском. Кром
ки .-кожаной подошвы ровно обре
заны и отпьтифованы. Подошвы 
покрашены. Сделаны ботиночки 
прочно и красиво.

Чьи же руки полировали кожу, 
кто наводил лоск и придавал кра
соту изделию?

Отделка детской обуви— очень 
кропотливая, тонкая работа. Вы
полнять ее нужно с большой лю
бовью к тем, кто будет носить 
эти меленькие ботиночки. Оставь 
узелок не на месте, или сделай

шов грубый— и получится плохо. 
Оденет новую обувь ребенок, по* 
бегает и натрет ногу...

Любовно отделывает, полирует, 
зачищает детскую обувь мастер- 
отделочник Семен Иванович Крас
нов. Вся изготовленная им про
дукция отличного качества..

За пятнадцать дней августа 
Семен Иванович Краснов отделал 
800 пар детских ботинок. Еже
дневно тов. Краснов выполняет 
полтора— два сменных задания.

Семен Иванович Краснов— один 
из лучших передовиков : обувной 
фабрики.

48 МЕСЯЦЕВ 
БЕЗАВАРИЙНОЙ РАБОТЫ

Вечерами десятки тысяч _ элект
рических лампочек, вспыхивают в 
заводских корпусах, на улицах 
города, в парках и садах, в квар
тирах и клубах. Это стало таким 
обычным и неотъемлемым от на
шего, быта, как воздух и вода, 
как \леб...

Когда отдыхаем, мы не думаем 
о тех, кто несёт сейчас вашу, о 
тех, кто заботится о том, чтоб 
электричество безотказно служи
ло народу.

Василий Викулович Потемкин, 
машинист котельной установки 
теплоэлектростанции, скромный, 
вдумчивый, инициативный това
рищ. Принимая вахту, он придир
чиво осматривает все механизмы, 
агрегаты, машины. На вахте у 
него всегда образцовый порядок. 
Вахта тов; Потемкина точно вы
полняет качественные показатели 
вырабатываемого пара.

У тов,, Потемкина итоги всегда 
хорошие: есть экономия топлива 
и электроэнергии, расходуемой. на 
технологические нужды производ
ства.

Недавно Василий Викулович 
отметил знаменательную дату"—  
исполнилось четыре года его без
аварийной работы.

Двенадцатого августа заводской 
комитет теплоэлектростанции тре
тий раз присвоил тов. Потемкину 
звание «Лучший по профессий».

Н о в ы е  лредяряягяя ст раны
Непрерывно растет 

число новых предприя
тий во всех отраслях 
нашей промышленно
сти.

Мощный литейный 
цех вступил в строй 
на Новолипецком ме
таллургическом заводе. 
Он оборудован по по
следнему слову техни
ки, все процессы ли
тейного производства 
в нем механизированы 
и автоматизированы. 
Новый цех будет снаб
ж ать чугунным, сталь
ным и цветным литьем 
предприятия Липецко
го экономического рай
она, а такж е метал

лургические заводы 
рЪда других совнархо
зов страны.

В Хабаровске в экс
плуатацию , п у ш е н  
крупный автоматизиро
ванный бетоно:раст- 
ворный завод произво
дительностью до 11 ку
бометров товарного бе
тона и 7 кубометров 
раствора в час. Себе
стоимость его продук
ции будет на 25■про
центов ниже, чем на 
обычных бетоно-раст- 
ворных узлах.

В Ярославле появи
лось новое предприятие 
—шиферный завод. Он 
будет давать 10 тысяч

квадратных метров 
шифера в сутки. По 
соседству с заводом 
создаются два пред
приятия по производ
ству крупнопанельных 
гипсовых плит и ' це
ментного клинкера. 
Намечено также строи
тельство завода асбо
цементных труб. Все 
цехи завода войдут в 
состав крупного ком
бината строительных 
материалов.

По инициативе Ку- 
станайского совнархоза 
на базе местного ре- 
монтно - механическо
го завода создано 
предприятие по выпу

ску горного оборудова
ния. Новый завод от
правил в адрес Соко- 
лозско - Сарбайского 
горно - обогатительно
го комбината первые 
10 глубинных насосов 
АТН-8. Налажено так
же производство за 
пасных деталей для 
шагающих экскавато
ров и электровозов. 
Вблизи Кустаная воз
водится крупнейший в 
республике строитель
ный комбинат. Н ача
лась подготовка к по
стройке завода сили
катного кирпича.

(ТАСС).

О СОЗЫВЕ ОДИННАДЦАТОЙ СЕССИИ СЫЗРАНСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполнительный комитет Сызранского городского Совета депутатов трудящихся доводит до сведем 
ния депутатов городского Совета, что в среду, 20 августа 1958 года, в 14 часов дня созывается один
надцатая сессия городского Совета депутатов трудящихся шестого созыва.

Исполком горсовета депутатов трудящихся на рассмотрение городского Совета вносит следую
щие вопросы:

1. О работе местной и кооперативной промышленности города.
2. Организационные вопросы.
Сессия состоится в помещении горкома КПСС.

Горисполком,



П а р т и й н а я  ж и з н ь

Выше организующую роль парткома
Делегаты партийной конферен

ции строительно-монтажного тре
ста остро критиковали партийный 
комитет за то, что он слабо конт
ролирует выполнение собствен
ных решений.

Еще в сентябре прошлого года 
на парткоме были заслушаны сек
ретарь партбюро партийной орга
низации УНР-676 тов. Толокин и 
начальник управления тов. Фило
нов. Были отмечены серьезные 
промахи в их деятельности, запу
щенность в партийной работе. 
Партийная организация оказыва
ла недостаточное влияние на про
изводственные дела.

Следовало ожидать, что после 
этого партком возьмет под осо
бый контроль работу этой парт
организации, поможет ей, орга
низует выполнение своего ре
шения. Но партком вспомнил о 
нем лишь чуть ли не десять ме
сяцев сгпустя и то лишь потому, 
что управление не сдавало объек
тов в эксплуатацию, допускало 
низкое качество строительства.

Вновь созывается заседание 
парткома. Начальник УНР и сек
ретарь партбюро получают пар
тийные взыскания. Спрашивает
ся, где же был до этого партком, 
в чем он проявил свою органи
зующую роль?

В тресте двадцать цеховых 
партийных организаций. Это 
большая сила, которая способна 
сделать намного больше того, что 
она делает сейчас. Координиро
вать, направлять эти силы обя
зан партком. Однако сделано да
леко не все. Иначе чем объяснить 
то, что большинство строитель
ных управлений и субподрядных 
организаций отстает, не выполня
ет производственных заданий, ве
дет работы рывшми, отсталыми 
методами.

Наиболее слабыми являются 
пятое и шестое строительные уп
равления. План первого полуго
дия пятым строительным управ
лением по генподряду выполнен 
всего на 88 процентов и собст
венными силами —  на 89,3 про
цента. Трест в целом не выпол
нил плана за первое полугодие. 
График ввода пусковых объектов 
систематически нарушается, до
пускаются брак, недодежи.

Делегаты партийной конферен
ции указывали на причины, ко
торые тормозят выполнение пла
на: это низкий уровень хозяйст
венного и технического руковод
ства, недостаточная организатор
ская и политическая работа, про
водимая парткомом и партийны

ми организациями.
О недостаточной связи партко

ма с массами говорит слабый 
рост партийных организаций. 
Из числа рабочих-строителей в 
ряды партии принято всего два 
человека. И это в строительной 
организации, где трудится вось
митысячный коллектив.

Делегат конференции, секре
тарь партийной организации 
строительного управления № 1 
тов. Ерамасов в своем выступле
нии обратил внимание на личное 
посещение членгми парткома 
строительных объектов.

Секретарь парткома тов. Шу
валов и его заместитель тов. Ку- 
ряева редко бывают на объектах, 
мало оказывают практической 
помощи на месте. За полтора года 
своей работы секретарем партий
ной организации я ни разу не 
видел в нашем управлении тов. 
Шувалова. Работникам партийно
го комитета надо быть ближе к 
людям, к цеховым партийным 
организациям.

Делегат тов. Николаевский го
ворил о том. что «мало бывать на 
местах, необходимо еще и вникать 
в дела. Часто у нас в тресте 
можно слышать, что не хватает 
то одного, то другого строительно
го материала. Это верно. Но поче
му наши партийные организации 
поверхностно занимаются режи
мом экономии, не воспитывают у 
рабочих и инженерно-техниче
ских работников бережного отно
шения к материалам.

Взять школу, которая строится 
в поселке нефтебазы. Здесь под
оконные доски превращены в ще
пу. Можно привести и другие 
примеры. Многие из них извест
ны парткому, его секретарю тов. 
Шувалову, но не видно, чтоб при
нимались какие-либо конкретные 
меры.

Не проявляет себя в этом и 
партийная организация строи
тельного управления № 3, неко
торые коммунисты которой рабо
тают на сооружении школы.

Затем тов. Николаевский крити
кует продолжающуюся на строй
ках порочную практику штурмов
щины, которая приводит к сни
жению качества строительных ра
бот. Он предлагает парткому про
являть больше инициативы и тре
бовательности при решении поли
тических и хозяйственных воп
росов.

Делегат тов. Серпухов говорит 
о недостатках в работе и возмож
ностях деревообделочного завода, 
критикует партком 31а то, что он

не вникает в работу партийной 
организации завода. Из-за этого 
решение важных вопросов задер
живается. В частности, тормозится 
механизация трудоемких произ
водственных процессов. А ведь 
это позволило бы почти вдвое 
увеличить выпуск продукции для 
строек. Парторганизация действу
ет нерешительно, а хозяйственное 
руководство порой не считается с 
мнением коммунистов.

—  Хотел было я, —  продол
жает тов. Серпухов, —  обратить
ся по этому вопросу к секретарю 
парткома тов. Шувалову, но он 
не пожелал меня выслушать и 
посоветовал выступить на конфе
ренции. Нельзя от коммуниста, 
идущего в партком, отмахиваться.

Делегаты т.т. Кузнецов и 
Шлемин говорили о плохой орга
низации труда, невнимании к это
му со стороны парткома. Тов. 
Шлемин отмечал, что объект, на 
котором он работает, —  пусковой. 
Все строители стремятся выпол
нить задание в установленный 
срок. Для этого им нужна по
мощь. Мы рассчитывали, что нам 
окажет ее партком. Приглашали 
приехать тов. Шувалова, но он 
этого не сделал. Постройкой отве
тил почти тем же. Лишь однажды 
председатель посгройкома тов. 
Стойкович к главный инженер 
тов. Лапкин заглянули к нам.

—  Надо меньше сидеть в каби
нетах, —  заключает тов. Шле
мин. —  Это следует учесть ново
му составу парткома. Тогда дела 
пойдут лучше.

В .ряде выступлений партком 
критиковался за недостатки в во
просах культуры и быта, за ела 
бое руководство профсоюзными 
организациями.

В прениях также выступали 
делегаты: начальник строительно
го участка № 1 тов. Грязное, уп 
равляющий строительным трестом 
тов. Слепушенко, секретарь ко
митета ВЛЕСМ треста тов. Торма- 
сов, председатель постройкома 
тов. Стойкович и другие.

В работе конференции принял 
участие второй секретарь горко
ма КПСС тов. Бакулин.

По отчетному докладу участни
ки конференции принял® соответ
ствующее постановление. Работа 
парткома признана удовлетвори 
тельной. Избран его новый со
став.

В СТОЛИЦЕ НАШЕЙ РОДИНЫ —  
ДГ о с к  в в

«зил-ш»
На улицах столицы появился 

новый легковой автомобиль выс
шего класса «ЗИЛ-111», произ
водство которого автозавод имени 
Лихачева начнет в ближайшее 
время. Сейчас образцы машины 
проходят испытания.

На автомобиле установлен 8-ци
линдровый двигатель мощностью 
220 лошадиных сил, позволяющий 
развивать скорость до 170 кило
метров в час. Машина снабжена 
автоматической гидротрансмисси
ей, управление которой осущест
вляется кнопками, расположенны
ми слева от рулевого колеса. Ры
чаг переключения передач и пе
даль сцепления отсутствуют. Для 
снижения усилия на педаль тормо
за установлен ваккумный усили
тель тормозов. Г идроусилитель 
руля значительно снижает усилие 
при поворотах.

В кузове предусмотрен ряд 
устройств, повышающих удобства 
для пассажиров. Водитель со сво
его места может закрыть и от 
крыть любое окно автомобиля. 
Имеется специальное устройство 
для обмыва ветрового стекла от 
грязи. Установлены мощные ото- 
пители. Радиоприемник может уп
равляться и пассажиром и водите
лем.

Мощный двигатель в сочетании 
с автоматической трансмиссией 
обеспечивает автомобилю высокие 
динамические качества. При тро- 
гании с места машина быстро на
бирает скорость и легко выры
вается- вперед.

Этот комфортабельный семи 
местный лимузин, спроектирован
ный с учетом последних достиже 
ний автомобильной техники, при
ходит на смену хорошо зареко
мендовавшему себя автомобилю 
«ЗИЛ-110».

АВТОМАТИЧЕСКИЕ ЛИНИИ
В сборочном цехе станкострои 

тельного завода имени Орджони 
кидзе закончен монтаж тринадца 
той автоматической линии, предна 
значенной для расточки отверстий 
под коленчатые и распределитель
ные валы блоков цилиндров авто

мобиля «Москвич». В линии три 
станка. Расточку всех отверстий 
производят 8 режущих инструмен
тов, расположенных на станках 
линии. Новое уникальное оборудо
вание за один час обрабатывает 
отверстия в 25 изделиях автомоби* 
ля — в три раза больше, чем об
рабатывают обыкновенные станки* 
Механизмы линии приводятся в 
движение 10-ю электродвигателя
ми общей мощностью в 32,6 кило
ватта.

Одновременно на ^заводе идет 
монтаж другой автоматической: 
линии, на которой 24-мя режущи* 
ми инструментами будут обраба
тываться отверстия в головках 
блока цилиндров того же автомо
биля. ................

Обе линии изготовляются по за
казу Московского завода мало
литражных автомобилей.

МЕХАНИЗАЦИЯ 
ПРОИЗВОДСТВА 

НА ЗАВОДЕ ИМЕНИ 
ВЛАДИМИРА ИЛЬИЧА

Коллектив передового столично
го предприятия — завода имени 
Владимира Ильича—с начала го
да изготовил -сверх плана десятки 
различных электродвигателей.

Этот успех — результат механи
зации и автоматизации, осущест
вляемой на различных участках 
производства, совершенствования 
технологии ряда процессов мото
ростроения. Например, работники 
заводской лаборатории контроль
но-измерительных приборов скон
струировали и изготовили за по
следнее время пять автоматиче
ских устройств для производствен
ных цехов, в том числе — новыЦ 
пульт с автоматическим управле
нием для испытания двухскорост* 
ных лифтовых моторов, специаль^ 
ный'щ ит для автоматического ре-» 
гулирования температурного ре
жима на пяти прессах на участ
ках изготовления деталей из пла
стических масс. Установка его 
позволила повысить качество из
делий.

НА СНИМКЕ: в сборочном цехе за
вода.

ХИ М И ЧЕСКИЕ ЗНАНИЯ  —  В МА ССЫ

ПЛАСТ ИЧЕСКИЕ М А С С Ы
В наше время наука и про

мышленность ставят и успешно 
решают сложнейшие задачи, осу
ществление которых еще несколь
ко лет назад было мечтой уче
ных. В последние 10— 15 лет по
явились совершенно новые источ
ники энергии, средства автомати
зации, новые материалы. Откры
тия в области биологии и медици
ны позволили найти эффективные 
средства и методы лечения раз
личных заболеваний. Д аж е меж
планетные путешествия, которые 
еще недавно были темой науч
но-фантастических романов, уже 
близки к осуществлению.

Однако решение этих новых 
задач, дальнейший технический 
прогресс потребовали создания и 
новых материалов — высокомо
лекулярных соединений — поли
меров. Природа создала такие 
материалы, состоящие из гигант
ских молекул. Они представлены 
главным образом в древесине, 
хлопке, льне и т. п., и люди 
давно используют их в своих 
технических и бытовых целях.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
2 стр., 19 августа 1958 г.

Однако ассортимент высокомоле
кулярных материалов, которые 
природа предоставила в распоря* 
жение человеку, все же очень 
ограничен. Поэтому встал вопрос 
об искусственном создании вы
сокомолекулярных химических 
соединений.

НОВЫЙ КЛАСС МАТЕРИАЛОВ

Сначала ученые и инженеры 
научились искусственным путем, 
в лабораториях,соединять малень
кие молекулы в большие. Был 
получен совершенно новый класс 
материалов, доселе не знакомых 
человеку. В настоящее время 
уже известно громадное количе
ство простых молекул — моно
меров, которые в определенных 
условиях можно заставить соеди
няться друг с другом и образо
вывать молекулы-гиганты — по
лимеры. Выбирая те или другие 
мономеры, изменяя их соотноше
ние и расположение в гигантской 
молекуле, можно практически 
неограниченно менять качества 
новых материалов, придавая им 
любые, заранее заданные свой
ства. Таким путем были получе
ны и пластические массы.

Огромное многообразие свойств 
пластических масс и неограничен
ные возможности расширения 
ассортимента позволяют исполь
зовать их в самых разнообраз
ных отраслях промышленности, 
а также в быту.

Известно, что пластмассовые 
изделия уже давно используются 
в автомобилестроении. Из них 
изготовляют электроизоляционные 
детали, штурвалы, щитки и ш ка
лы приборов, кнопки, ручки пе
реключателей, текстолитовые ше
стерни и многое другое.

Однако в последнее время роль 
пластмасс в автомобилестроении 
резко возросла. Из них стали из
готовлять автомобильные кузова, 
их используют вместо тонкого 
металлического листа, являюще
гося весьма дефицитным мате
риалом. Быстро растет примене
ние *так называемых армирован
ных пластиков, которые в ряде 
случаев по прочности не уступа
ют стали, а иногда и превосхо
дят ее.

Пластмассовый кузов , напри
мер, значительно легче изгото
вить, чем стальной, он не под
вергается коррозии, его ремонт 
и окраска значительно проще. 
Кроме того, благодаря низкой 
теплопроводности пластмасс в 
автомобиле с таким кузовом 
меньше ощущаются изменения

температуры воздуха. Стоимость 
пластмассового кузова в несколь
ко раз меньше стального. И зго
товленные из пластиков опытные 
кузова для спортивного автомо
биля ЗИ Л  в эксплуатации оказа
лись прочнее и лучше стальных. 
Примерно вдвое меньший вес 
пластмассового кузова позволя
ет значительно повысить скорость 
автомобиля при той же мощности 
двигателя.

Широкое применение начинают 
находить пластмассы и при изго
товлении панелей, кузовов и к а 
бин больших автобусов, автофур
гонов, грузовиков.

Одной из самых трудоемких и 
дорогостоящих стадий освоения 
производства автомобиля являет
ся изготовление штампов. Н а это 
обычно уходит год, а иногда пол
тора. Изготовление металлических 
штампов связано со сложными 
операциями, требующими высоко
квалифицированного труда. Те
перь штампы начинают изготов
лять из пластмасс путем отливки. 
Это в 4—5 раз снижает их вес и 
в 10— 15 раз сокращает срок из
готовления.

Подсчитано, что использование 
в автомобильной промышленно
сти, начиная с 1958 по 1965 год, 
100 тысяч тонн пластических масс 
позволит сэкономить около 200 
тысяч тонн металла, в том числе 
более 20 тысяч тонн тонкого

металлического листа холодного 
проката и свыше 5 тысяч тонн 
цветных металлов. При этом 
вдвое сократятся производствен
ные площади и втрое — инстру
ментальная оснастка. Общая эко
номия должна составить около 
миллиарда рублей.

Это только один пример ис
пользования пластмасс в народ
ном хозяйстве. Трудно найти та
кую область промышленности, 
строительства, техники, где бы 
применение пластмасс не сулило 
огромных выгод.

Пластические массы часто на
зывают заменителями, суррогата
ми. Такое название является глу
боко неверным. Многие замеча
тельные свойства пластических 
масс являются характерными 
только для этого типа материа
лов.

ПРОЧНЕЕ СТАЛИ
В настоящее время самым 

прочным из всех известных ма
териалов является не ст^ль, а 
так называемые армированные 
пластики. Прочность некоторых 
из них примерно в 1,5 раза пре
вышает прочность лучших сортов 
стали. Вместе с тем по сравне
нию со сталью они41 ббЙРдают 
значительно большей У'п^РЗстью 
и меньшим удельным весом.

Пластмассы успешно заменяют 
кислотоупорные стали при про»



Общественный смотр резервов производства

ПОИСНИ УВЕНЧАЛИСЬ 
УСПЕХОМ

Волыпую и ответственную за- облегчить транспортировку ^отру-
дачу выполняют работники мель 
ничных предприятий. Нужно 
принять зерно нового урожая 
без потерь, размолоть его, и 
дать качественную продукцию. 
Коллектив седьмого заводоуправ
ления хлебопродуктов тщательна 
подготовился к выполнению этой- 
задачи. В цехах размола своевре
менно и качественно проведен ка
питальный ремонт оборудования, 
■устранены неполадки, ликвидиро
ваны «узкие» места.

Коллектив сортовой секции 
долгое время искал способ улуч
шения вымоле отрубей. Следова
ло организовать технологиче
ский процесс т&к, чтобы в отру
бях совершенно не оставалось му
ки. Начальник цеха тов. Кручи- 
нин внес предложение, которое 
помогло успешно решить эту за
дачу. В схему сортового помола 
введена пропеллерная машина, 
которая работает вместо четвер
той системы станков. За счет из
менения функций четвертой си
стемы станков увеличена нагруз
ка на третью группу вальцов.

Теперь процесс вымола стал 
проходить более интенсивно. На
личие муки в отрубях значитель
но снизилось, качество ее улуч
шилось.

В процессе внедрения этого 
усовершенствования возникли не
ожиданные трудности. Поток от
рубей намного увеличился. Отру
би перегружали и забивали тран
спортные коммуникации.

Эти недостатки успешно прео
долены опытным мукомолом, по
мощником начальника цеха тов. 
'Медведевым. Он внес предложе
ние об изменении некоторой части 
вымольных систем. Осуществле
ние этбго предложения позволило

бей и полностью ликвидировать 
трудности.

Предложения новаторов произ
водства дали возможность не 
только увеличить выход основ
ной продукции без ввода новых 
мощностей, но и значительно уве
личить суточную производитель
ность секции. В среднем выработ
ка муки первого и второго сорта 
повысщась до 113 процентов к 
пл«ан^ ¡а в отдельные дни она 
достигает 116 процентов. Тов. 
Медведев, испытывая эффектив
ность нового усовершенствования, 
9 августа дал 120 процентов 
плана.

Проведенные мероприятия бла
гоприятно отразились на работе 
бригад. Они стали работать рит
мично и перевыполнять сменные 
задания. Усовершенствование 

технологии улучшило технико- 
экономические показатели работы 
всего предприятия и принесло 
значительную экономию средств.

Примеры творческого исполь
зования внутренних резервов 
не являются исчерпывающим. Не
использованные резервы имеются 
в секциях переработки овса и 
проса и на других участках 
предприятия.

Задача всего коллектива состо 
ит в том, чтобы быстрее с более 
широким размахом использовать 
внутренние резервы, совершенст
вовать технологию, удешевлять 
продукцию, улучшать все техни
ко-экономические показатели ра
боты мукомолов.

Д. Семенов,
и. о. начальника планового 

отдела седьмого 
мельз аво доуггр явления.

Сокращают простой вагонов
Хороших показателей в работе 

добилась бригада кондукторов 
сборного поезда, руководимая 
главным кондуктором тов. Отта.

В содружестве с диспетчером 
отделения и паровозным машини
стом. бригада уменьшила простой 
вагонов под выгрузкой и погруз
кой, в результате чего общий обо
рот вагонов увеличился на 15 
процентов.

Всякий раз тов. Отто, получив 
приказ диспетчера на отцепку и

прицепку вагонов, узнает, на ка
ком пути стоят его вагоны и на 
какой путь предстоит произвести 
отцепку их. На всех линейных 
станциях тов. Отто хорошо изу
чил расположение путей. Это да
ет ему возможность сокращать 
простои и не допускать брака в 
работе.

К. Мерзляков.
инструктор кондукторского 

резерва проводников 
станции Сызрань 1-я.

Письма в редакцию

КОГДА МЫ ПОЛУЧИМ 
ТОКАРНЫЙ СТАНОК

Я четыре года работаю в ме
ханической мастерской шахты 
Л? 5/6 на токарном станке мар
ки 1516, выпущенном Средневол
жским станкостроительным заво
дом в 1949 году. За девять лет 
этот станок ни разу не ремонти
ровался. Он пришел в полную 
непригодность. Работать на нем 
очень трудно, а обрабатывать 
сложные детали просто невозмож
но.

Уже несколько лет и руковод
ство шахты, и я лично добиваем
ся у управляющего рудоуправле
ния тов. Жукова нового токар
ного станка. Когда приезжали 
представители совнархоза, я лич
но обращался к ним по этому во
просу, показывал станок. Все 
согласились, что на нем ра
ботать дальше нельзя. А резуль
татов никаких нет.

Отсутствие хорошего токарно
го ^станка тормозит нормальную 
работу шахты.

Д. Некко,
токарь механической 

мастерской шахты №  5/6.

ОБЕЩАНИЯ НЕ ВЫПОЛНЯЮТСЯ

На ремонт и переоборудова
ние арматурного цеха участка 
дорожного строительства (на-' 
чальник тов. Костылев) в прош
лом году выделялись деньги, од
нако они не были использова
ны.

В текущем году на эти же 
цели снова отпущены средства, 
но цех по-прежнему не ремонти
руется.

В. Калмыков,
арматурщик.

УЛУЧШИТЬ УСЛОВИЯ ТРУДА

Руководители вагонного участ
ка станции Сызрань 1-я редко 
бывают на пункте технического 
осмотра вагонов. М&жду тем здесь 
большая часть подъемных средств 
вышла из строя. Помещение для 
хранения пбдбивочного материала 
и смазки, обветшало.

Здание, в котором находится 
30 рабочих, в зимнее время обо
гревается плохо, сушилки в нем 
нет. Давно должно быть построе
но новое здание пункта техниче
ского осмотра, но строительство 
его ведется крайне медленно.

С. Степанов.

Соблюдать правила санитарии
Многие рабочие и служащие 

пользуются услугами столовых; 
посещают их или берут обеды на 
дом.

Если вы хотите хорошо поку
шать и одновременно отдохнуть
—  зайдите в столовую № 13 в 
поселке ТЭЦ (зав. столовой тов. 
Карасев). Здесь чисто и светло, 
свежий воздух, нет мух. На 
столах всегда чистые скатерти, 
пища подается в хорошо вымы
тых тарелках. Эти, как будто не
значительные мелочи, на самом 
•деле являются важными факто
рами, активно действующими на 
процесс пищеварения.

Первое условие правильного 
питания —  создание хорошей 
санитарной обстановки в столо
вой.

Строгий надзор за тщательной 
уборкой, чистотой и безупреч
ным содержанием всех помеще
ний столовой и кладовых, за 
мойкой посуды горячей водой, за 
обязательными медицинскими ос
мотрами работников —  осшва ра
боты любого предприятия обще
ственного питания.

Между тем, элементарные тре
бования некоторыми столовыми 
не выполняются. Если заглянете 
в столовую Лг2 8 Еашпиррудника 
(зав. Лобанов), то от одного ви

да неуоранного помещения, гряз
ной посуды, объедков, что лежат 
на столах, и роя мух может про
пасть аппетит. Мало уделяется 
здесь внимания санитарному со
держанию производственного обо
рудования. Разделочные столы 
со щелями, не маркированы, 
уборка инвентаря и оборудования 
своевременно не производится.

В столовой Л5 6 треста столо
вых (зав. тов. Сонин) грубо на
рушаются санитарные правила 
при раздаче готовой пищи. По
вара тт. Воронова и Косырев 
готовые котлеты и куски варен
ного мяса берут руками.

В результате антисанитарного 
состояния производственные цехи 
столовой № 5 ОРС’а нефтепере
рабатывающего завода (зав. сто
ловой тов. Бызова, зав. производ
ством тов. Россякин х\. Н.) стало 
местом выплода мух.

Работники общественного пи
тания обязаны помнить, что 
здоровье трудящихся в значи
тельной степени зависит от са
нитарного состояния их пред
приятия, поэтому они должны 
строго соблюдать правила санита, 
рии и личной гигиены.

П. Костюк,
санитарный врач.

-  ®  ~

База для подготовки швейников
В трикотажном техникуме соз

дается производственная база для 
подготовки специалистов швейно
го производства. Часть учебного 
корпуса занимается под установку 
технологического оборудования.

Производственные мастерские 
техникума будут фактически не
большой фабрикой, где будущие 
технологи- швейного производства

будут осваивать все производст
венные процессы, начиная с кон
струирования швейных изделий.

Часть оборудования для ма
стерских выделено фабрикой Па
мяти Ленина.

Одновременно в производствен
ных мастерских будет проходить 
практику три группы.

НА СОБРАНИИ ЛИТЕРАТУРНОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

Состоялось очередное собрание 
литературного объединения при 
редакции газеты «Красный Ок
тябрь».

На собрании был пересмотрен

состав бюро. В него введены пять 
новых начинающих авторов.

. Участники собрания затем об
судили рассказ Михаила Гусева 
«Наступило утро».

«По следам выступлений <гКрасного Октября»

«УПОРЯДОЧИТЬ РАСЧЕТЫ МЕЖДУ ХОЗРАСЧЕТНЫМИ 
ПОДРАЗДЕЛЕНИЯМИ»

Под таким заголовком 4 ию
ля в газете «Красный Октябрь» 
была опубликована статья на
чальника планового отдела чет
вертого строительного управления 
тов. Гоника.

Управляющий стройтрестом 
тов. Слепушенко сообщил в ре
дакцию, что автор статьи пра
вильно поднимает вопрос об

упорядочении расчетов между 
подразделениями треста.

Приняты меры к наведению 
порядка. Уже пересмотрены и 
установлены единые планово-рас
четные цены за работу механиз
мов. Ведется подготовка к пере
смотру цен на материалы и стро
ительные детали. С октября бу
дут введены единые цены.

изводстве химической аппарату
ры. Уже .сейчас широко распро
странены трубопроводы из поли
хлорвинила — материала устой
чивого к действию кислот и ще
лочей.

Все знают благородный металл 
—золото, однако не все знают, 
что существуют пластмассы, кото
рые «благороднее» золота. Золо
то, например, растворяется в сме
си соляной и азотной кислот, в 
так называемой «царской водке». 
А натефлон, содержащий атомы 
углерода и фтора, не боится этой 
смеси кислот.

Применение пластмасс в ка
бельной промышленности дает 
громадную экономию свинца, 
хлопчатобумажных тканей и пря
жи. Тысяча тонн полихлорвини- 
ловой пластмассы, используемой 
для изоляции кабелей, позволяет 
экономить 6 тысяч тонн свинца, 
76Э метров хлопчатобумажных 
тканей, 30 тонн хлопчатобумаж
ной пряжи и шелковых нитей.

Важное значение имеет и дру
гой полимер — полиэтилен. Его 
получают из газа этилена, кото
рый вместе с нефтью выделяется 
из нефтяных скважин. Полиэти
лен ^^ ,^д ает  большой химической 
стойк>9 9 'ы^9 , превышающей хими
ческую стойкость стекла, и очень 
легко перерабатывается путем 
литья и прессования. Из него

можно делать трубы и всевоз
можную тару.

Полиэтилен обладает значи
тельной упругостью и даж е на 
сильном морозе не становится 
хрупким. Поэтому полиэтилено
вым трубам не страшно промер
зание: они не лопнут. Сосуды из 
полиэтилена не бьются, поэтому, 
для их транспортировки не тре
буется специальной упаковки. В 
таких сосудах очень удобно хра
нить и перевозить различные пи
щевые продукты. Полной гермети
зации такого сосуда легко достиг
нуть, заплавив его с помощью на
гретого паяльника. Кроме того, 
полиэтилен является одним из 
лучших электроизоляционных м а
териалов и находит широкое при
менение в радио- и электропро
мышленности.

Близким родственником полиэ
тилена является полипропилен — 
материал, получаемый при поли
меризации газа пропилена, тоже 
спутника нефти. Из полипропиле
на можно делать очень прочные 
и красивые волокна. Канат, спле
тенный из полипропиленовых ни
тей, по прочности не. уступает 
стальному.

Значительная часть этилена и 
пропилена, выделяющихся из 
нефтяных скважин, до последнего 
времени просто сжигалась. От
крытие новых эффективных спо
собов получения пластмасс сде

лало эти газы ценнейшим сырь
ем для химической промышлен
ности.

ЧУДЕСА ХИМИИ
Каким путем газ превращается 

в прочную трубу или красивую 
шелковую нить? Этот путь в 
принципе не так уж ¿ложен. Из 
специальных хранилищ газ посту
пает в закрытый сосуд-реактор. 
В этот реактор заранее наливают 
бензин и добавляют небвльшое 
количество особого вещества в 
качестве катализатора, уско
ряющего и направляющего реак
цию. Эту смесь энергично пере
мешивают и через ее слой пропус
кают газ.

Под влиянием катализатора 
маленькие молекулы газа соеди
няются друг с другом и образуют 
молекулы-гиганты. В результате 
на дно реактора оседает порошок, 
состоящий из огромных молекул. 
Собственно, этот порошок и есть 
пластмасса. Его остается отмыть 
от катализатора, высушить и 
спрессовать при повышенной тем
пературе в любое изделие. Если 
этот порошок расплавить, то из 
него можно делать тонкие и 
прочные нити.

Многим знакомы ткани из ка
прона и найлона. Они легки, 
красивы и не мнутся. Но из ка
прона и найлона можно делать 
не только ткани, а и детали, ко
торые раньше делались из метал

ла. Так, например, шестерни из 
капрона служат дольше метал
лических, бесшумно работают и 
не требуют смазки.

Важной группой материалов 
являются так называемые пено- 
пласты. Они очень легки (некото,- 
рые в 800 раз легче стали), об
ладают высокими тепло- и звуко
изолирующими свойствами. Если 
их армировать, то есть усилить 
проволокой или тонкими алюми
ниевыми пластинками, то они при
обретают значительную проч
ность. Эти материалы можно с 
успехом использовать в сборном 
жилищном строительстве.

Широкие возможности исполь
зования полимеров открываются 
в сельском хозяйстве. Тонкие, 
легкие и небьющиеся пленки из 
полиамидов, терилена и других 
материалов уж е применяются вме
сто стекол при строительстве 
парников. Они обеспечивают хо
рошую теплоизоляцию и пропу
скают ультрафиолетовые лучи.

Полимерные пленки с успехом 
заменяют тяжелый и дорогой 
брезент при временном укрытии 
зерна. Наконец, из них можно 
строить целые склады для хране
ния зерна и других продуктов. 
Стены такого склада состоят из 
двухслойной пленки, оклеенной 
найлоновой тканью. В промежуток 
между плёнками накачивают 
воздух. Такой склад хорошо со

храняет тепло и обеспечивает 
надежную изоляцию от сырости. 

* * *
Многогранна и широка область 

применения пластических мате
риалов. Возможности, открываю
щиеся в этом направлении, прак
тически неограничены.

Что же является основным 
сырьем для производства пласти
ческих масс? Это нефть, природ
ные и промышленные углеводо
родные газы, целлюлоза, про
дукты коксобензольной перера
ботки, различные отходы расти
тельного и животного сырья.

Советский Союз располагает 
громадными запасами сырья для 
производства пластических- масс. 
Вместе с тем у нас есть мощная 
научно-техническая база, большое 
число ученых и инженеров, спо
собных решать самые сложные 
задачи современной науки и 
практики. Все это позволяет со
ветскому народу с успехом вы
полнить задачи, поставленные 
майским Пленумом ЦК КПСС об 
ускоренном развитии химической 
промышленности и особенно про
изводства синтетических материа
лов и изделий из них.

В. Кабанов.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
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В странах народной демократии
ПОДАРОК ЦЕНТРАЛЬНОГО 

КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 

ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА
ЦЕНТРАЛЬНОА^У КОМИТЕТУ 

АЛБАНСКОЙ ПАРТИИ ТРУДА
ТИРАНА, 17 августа. (ТАСС). 

Посол Советского Союза в Н арод
ной Республике Албании В. И. 
Иванов вручил вчера Центрально
му Комитету Албанской Партии 
труда подарок Центрального Ко
митета Коммунистической партии 
Советского Союза — документаль
ный фильм «Страницы великой 
жизни», рассказывающий о дея
тельности основоположника науч
ного коммунизма Карла Маркса.

На церемонии вручения фильма 
присутствовали секретари ЦК 
АПТ Хюсни Капо, Лири Белишо- 
ва и члены ЦК АПТ.

СТРОИТЕЛЬСТВО НОВОГО 
ьгдгьгдпд 

ГИДРОСООРУЖЕНИЙ 
НА РЕКЕ ВАГ

К ак ' передает чехословацкое 
телеграфное агентство, на реке 
Ваг в Словакии началось строи
тельство нового каскада Гричев- 
Микшова — Поважска Бистри- 
ца. Этот каскад будет четвертой 
крупнейшей системой гидросоо
ружений на реке Ваг. После

• окончания строительства каска
да по реке смогут плавать 
вплоть до Живили суда водоиз
мещением 1200 тонн.

Электростанции этого каскада 
будут вырабатывать ежегодно 
410 миллионов киловатт-часов 
электроэнергии. Близ ' Гричева 
намечено создать водохранили
ще на площади 240 кв. метров 
емкостью 8 миллионов кубомет
ров воды. Важнейшей стройкой 
этого каскада явится гидроэлек-

* тростанция Микшола.

КОКСОВАЯ БАТАРЕЯ
ПОСТРОЕНА ДОСРОЧНО
Как передает агентство Синь- 

хуа, коксовая батарея № 1 
Уханьского металлургического 
комбината дала первый кокс. 
Эта крупная высокомеханизиро
ванная батарея спроектирована 
и построена с помощью Совет
ского Союза.

Досрочное окончание строи
тельства коксовой батареи обес
печивает необходимые условия 
для досрочной сдачи в эксплуа- 

. тацию доменной печи № 1 на 
этом же комбинате.

РАЗВИТИЕ 
КОКСОХИМИЧЕСКОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

В ПОЛЬШЕ
Коксохимическая промышлен

ность — одна из наиболее быст
ро развивающихся отраслей 
польской индустрии. Если в 1946 
году коксохимические заводы 
дали всего около 3 миллионов 
тонн кокса, то сейчас его произ- 
водится свыше 10 миллионов 
тонн в год. По производству 
кокса Польша в настоящее вре
мя вышла на пятое место в ми
ре пдсле СССР, США, ФРГ и 
Англии.

За годы народной власти в 
Польше построено свыше 10 но
вых коксохимических батарей. 
Мощный коксохимический завод 
пущен на металлургическом 
комбинате имени В. И. Ленина 
в Новой Гуте. На днях на этом 
заводе была сдана в эксплуата
цию шестая батарея, производ
ственная мощность которой со
ставляет 1,8 миллиона тонн кок
са в год.

Продолжается работа по соо
ружению крупнейшего коксохи
мического завода на металлур
гическом комбинате в Ченсто
хове. (ТАСС).

ПРЕСТУПНИКИ-РАСИСТЫ 
В США ОСТАЮТСЯ 
БЕЗНАКАЗАННЫМИ

Агентство Юнайтед Пресс Инте- 
нейшнл сообщает о .новом пре
ступлении американских расистов. 
Негры небольшого городка Дау- 
сона (штат Д ж ордж ия), насчи
тывающего пять тысяч человек, 
буквально терроризированы мест
ной полицией. В издевательствах 
над ними особенно усердствовал 
полицейский У. Черри и его со
общник Р. М акдональд. При
дравшись по какому-то незначи
тельному поводу к негру Джейм* 
са Брэзира, Черри нанес ему удар 
дубинкой и проломил череп. Во
семь дней спустя Брэзир умер в 
больнице.

Вскоре Черри и несколько дру
гих полицейских ворвались в дом, 
где проживают негры, чтобы, по 
их словам, «навести в нем по
рядок».

Во время этого налета Черри 
выстрелом из пистолета убил 
негра Кантримена.'

Эти расистские убийства выз
вали возмущение негритянского 
населения, заставившее власть 
привлечь троих полицейских, в 
том числе Черри и М акдональда, 
к судебной ответственности. Одна
ко на состоявшемся 9 августа на 
заседании судебно-о тв ет с тв ен но й 
комиссии все три преступника-ра- 
систа были освобождены от су
дебной ответственности. (ТАСС).

ПОПЫТКА ЗАПУСКА
АМЕРИКАНСКОЙ РАКЕТЫ 

В СТОРОНУ ЛУНЫ
Н Ь Ю - Й О Р К ,  17 августа. 

(ТАСС). По сообщению американ
ских информационных агентств, 
сегодня утром газета «Канаве
рал» (штат Флорида) сообщила, 
что здесь впервые была запущена 
американская ракета в сторону 
луны. Ракета взорвалась через 77 
секунд после запуска.

Что кроется под планами „психологической обороны" в Ф РГ
Как следует из сообщений пе

чати, власти ФРГ готовятся раз
вернуть в стране усиленную про
пагандистскую кампаний кЛёёеТы 
и подстрекательства против ми
ролюбивых стран социалистиче
ского лагеря под лозунгом так 
называемой «психологической обо
роны от мирового коммунизма».,

Эта клеветническая кампания 
призвана помочь правящим кру
гам ФРГ в подавлении миролю
бивых сил Западной Германии, 
борющихся против атомного во
оружения бундесвера и размещ е
ния ракетного оружия на запад
ногерманской территории.

К участию в этой кампании на
мечено привлечь не только мно
го ч ис ленные з а п а дногерм а некие 
пропагандистские, милитарист
ские и реваншистские организа
ции, печать и другие средства 
пропаганды, но также и офици
альные государственные учреж 
дения ФРГ. Согласно сообщению 
бюллетеня «Парламентарии Поли- 
тишер Прёссединст», в готовя
щейся кампании должны принять 
активное участие некоторые офи
циальные ведомства ФРГ, в том 
числе министерство внутренних 
дел, министерство по общегер
манским вопросам, - министерство 
обороны- и канцелярия федераль
ного канцлера.

Инициатором этой провокаци
онной' затеи' выступает западно- 
германское министерство оборо
ны. В интервью бюллетеню ХДС 
«Политиш-Социали корреспон- 
денц» министр обороны ФРГ 
Штраус высказался за то, чтобы 
правительство ФРГ . - создало 
«дееспособный орган для прове
дения эффективных мер против 
различных действий коммуни
стов».

Под флагом «борьбы против 
коммунистов» в ФРГ, очевидно 
планируется беспощадное пре
следование всех активных участ
ников движения против политики 
форсированного вооружения З а 
падной Германии, не взирая при 
этом на то, что это движение ни 
коим о б р азом не противоречит 
демократическим правам и свобо
дам, провозглашенным в консти
туции ФРГ.

В этом же интервью Ш траус 
дал понять, что предпринимаемая 
в ФРГ кампания «психологической 
обороны» является частью широ
кого плана американского коман
дования Североатлантического 
блока по подавлению растущего 
сопротивления населения стран— 
участниц этого блока, гонке атом
ного вооружения и подготовке 
новой войны.

План властей ФРГ по развер
тыванию официальной кампании 
«психологической обороны» с 
целью усиления «холодной вой
ны» против социалистических 
стран и разжигания среди за 
падногерманского населения ан
тикоммунистического психоза 
свидетельствует о том, что пра
вящие круги ФРГ не в силах 
подавить растущее сопротивле
ние населения милитаризации З а 
падной Германии в рамках НАТО 
и явно обеспокоены ростом среди 
населения ФРГ симпатий к мир
ной' политике стран социалисти
ческого лагеря, их усилиям в 
деле разрядки международной 
напряженности и обеспечения 
мирного сосуществования наро
дов. '

Усилия правящих кругов нап
равлены на то, чтобы разубедить 
общественность и все население 
Запандой Германии в опасности

ЧАНКАЙШИСТСКИЕ ВОЗДУШНЫЕ ПИРАТЫ 
ПОЛУЧИЛИ ДОСТОЙНЫЙ ОТПОР

ПЕКИН, 14 августа. (ТАСС). 
Агентство Синьхуа передает, что 
сегодня части военно-воздушных 
сил Народно * освободительной 
армии Китая сбили два и повре
дили один чанкайшистский само
лет американского производства, 
которые вторглись в, воздушное 
пространство над материковой 
частью страны.

В 10 часов 21 минуту 26 чан- 
кайшистских самолетов американ
ского производства двумя группа

ми вторглись в воздушное прост
ранство над приморскими райо
нами провинции Фуцзянь. Это 
самая большая воздушная прово
кация, предпринятая за последнее 
время чанкайшистскои кликой, по 
указке американских империали
стов с целью создания напряжен
ности в юго-восточных примор
ских районах страны. В резуль
тате воздушного боя два чанкай- 
шистских самолета были сбиты, 
а один поврежден.

милитаристского курса ФРГ как 
для внутриполитического разви
тия в стране, так и для общена
циональных интересов всего не
мецкого народа. На эту опас
ность милитаристского курса все 
чаще указывают даж е бурж уаз
ные круги. Крупная буржуазная 
газета «Ш тутгартер цайтунг», 
касаясь планов развертывания 
кампании «писхологической оборо
ны», напоминает читателям о 
временах гитлеровского фашизма 
в 1 ермании и в этой связи под
черкивает: «...Германия уже име
ла крайне печальный опыт с 
этой формой борьбы против ми
рового коммунизма». Эта борьба, 
заявляет газета, «очень быстро» 
превратилась в свое время в 
«обалв анивание» народа. Газета 
выражает сильное беспокойство 
по поводу того, что планы вла
стей ФРГ по развертыванию 
«психологической обороны» могут 
быть легко обращены против 
всех оппозиционных сил в стра
не.

Согласно сообщениям печати, в 
основных западногерманских оп
позиционных партиях — СДПГ и 
Свободной демократической пар
тии — уж е сейчас выражаются 
опасения в отношении того, что 
правительство Ф РГ может ис
пользовать подготавляемую им 
кампанию для борьбы против 
этих партий.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА
Художественный»

«ДАИ Р У К У , Ж И З Н Ь  М О Я»

Начало сеансов: 9, 10*50, 12-40, 
2*30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

«Звезда»

На сеансах: 9-30, 11-20, 1-10
«Т Е Н И  У  П И Р С А >

На сеансах: 3, 4-50, 6-40, 8-30, 10-10
«ВО ЗРАСТ Л Ю Б В И »

«Родина»

«П О С Л ЕД Н И Й  и з  с а б у д а р а »
Начало сеансов: 3, 5, 7, 9.

Первая городская выставка
ц в е т о в

Автоколонне № 64
на постоянную работу требуют
ся шоферы 1 и 2 класса.

(2— 2)

-Ж

Два дня в зале 
Дворца пионеров ра
ботала первая город
ская выставка цветов.

С каждым годом на 
городских площадях и 
улицах цветов стано
вится все больше. 
Если в 1956 году цве
ты у нас росли на 
площади в 5.000 квад
ратных метров, то в 
этом году эта цифра 
выросла до 11.368.

Выставку открыл 
депутат горсовета, 
председатель постоян
ной комиссии по бла
гоустройству т о в. 
Султанов:

— Пусть наша вы
ставка п о с л у ж и т  
дальнейшим толчком 
в деле озеленения 
родного города, — го. 
ворит он.

Посетители начина
ют осмотр*

Особенно много зри
телей у экспонатов, 
представленных цве
товодами - любителя
ми. Подлинный энту
зиаст своего дела 
В. Гольдмахер экспо
нирует шестьдесят 
сортов reo р г и н о в. 
Нежные светло-фио
летовые л е п е с т к и  
«Локтайля» приятно 
гармонируют с ярко* 
огненными перьями 
«Ж ар птицы». Очень 
красив георгин сорта 
«Дуэт»: светло-жел
тый цвет от венчика 
плавно переходит в 
мягкий белый по кра* 
ям лепестков. Рядом 
с «Дуэтом» — ярко- 
красный «Факел» с 
белыми прожилками 
на концах лепестков, 
тянущихся вверх.

Тов. Гольдмахер ве
дет творческую рабо
ту по выведению но
вых сортов георгинов. 
Его георгин «Забава» 
довольно красив на 
вид, приятно пахнет.

Цветовод - люби
тель А. М. Михайлова

; Деревообделочному заводу ::
: треста № 4 ¡:
; требуются на постянную 
: работу: I!
: столяры, плотники, разнорабо- ;; 
| чие мужчины и женщины. Оп- |;
; лата сдельная.
: Ученики столяра с образо- || 
: ванием 10 классов.
\ Обращаться: дерев о о б д е- ;; 
: лочный завод. Автобусная £ 
! остановка — Лесозавод.

с хорошим вкусом со
ставила два букета. 
Светлохрасные и свет
логолубые многолет
ние флоксы, различ
ных тонов гладиолу
сы, анютины глазки, 
декоративная трава 
делают ее букеты 
изящными.

В. Я. Грошева так
же известна в городе 
как страстная люби
тельница цветоводст
ва. Несколько десят
ков сортов ее георги
нов выделяются сре
ди экспонатов.

Учительница А. А. 
Каменская экспониру
ет на выставке парко» 
вую розу, цветущий 
олеандр, г о л у б ы е  
дельфины, светложел
тые гладиолусы...

Большое количест
во экспонатов пред
ставила на выставку 
контор а 3 еленстроя. 
Здесь сотни разнооб
разных цветов, деко
ративная трава и да
ж е небольшая ковро
вая клумба.

Неплохо оформлен 
и стенд завода тяж е
лого м ашиност ро е - 
ни я. Здесь привлека
ют внимание яркие 
букеты, составленные 
из разноцветных ци
ни й, флоксов и геор
гинов. Это .особенно 
отрадно потому, что 
завод хоть и не име
ет еще своей оранже
реи; но там немало 
истинных любителей 
цветоводства, энту
зиастов этого дела, 
чьими усилиями тер
ритория завода прев
ратилась в сплошной 
цветник. Представило 
свои экспонаты на 
выставку и цветочное 
хозяйство жилищно- 
коммунальной конто
ры нефтеперерабаты

вающего завода, ре- 
мотню - механический 
завод. К сожалению 
''другие предприятия 
и учреждения города 
представлены не бы
ли. В частности посе*» 
тителей удивило от
сутствие на выставке 
комбайнового завода, 
имеющего хорошую 
оранжерию.

Здесь же, в зале, 
была организована 
продажа цветов и 
цветочных семян, • гор
шечных комнатных 
растений, специальной 
литературы по цвето
водству и садоводст
ву.

Выставка цветов ос
тавила очень прият
ное впечатление и 
явилась * большим со
бытием в жизни на
шего города.

Об' этом свидетель
ствуют многочислен
ные записи, сделан
ные в книге отзывов, а 
также огромное коли
чество посетителей. За 
два дня выставку по
сетило более 7 тысяч 
человек.

Выставка показала 
так ж е/ что трудящие
ся города проявляют 
огромный интерес к 
цветоводству. Органи
заторам выставки и 
ее участникам 'была 
задана масса вопро
сов. Они получили 
немало заявок на 
консультации, семена, 
литературу. Это гово
рит о том, что цвето
водство в нашем го
роде имеет большие 
перспективы.

Секция цветовод
ства городского об
щества содействия 
охране природы к  
озеленению городов 
должна возглавить 
это дело.

Е. Кудашов.

( 4 - 1 ) .
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Дирекции ТЭЦ
требуются

инженеры-строители
по промышленному и граж 

данскому строительству. 
Обращаться в отдел кадров. 
( 5 - 4 ) .

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

Сызранская средняя школа 
рабочей молодежи № 6,

работающая в две смены, объ
являет набор, учащихся в 
5— 10 классы на 1958—59 учеб
ный год.

Прием заявлений ежедневно 
до 1 сентября.

Адрес школы: Комсомоль
ская, 4.

Правление артели «Жирпром»
принимает бракованные бу
тылки по 0,5 литра, а также 
посуду из-под технической 
продукции (скипидар, олифа, 
нашатырный спирт и другие) 
в ларьке на Центральном 
рынке.

Граждане, сдавайте брако
ванную посуду в ларек арте
ли «Жирпром».

( 2 - 1 ) -
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